

Cuba entrega reconocimiento a directora general de la UNESCO



La Habana, 01 may (RHC) El historiador de La Habana, Eusebio Leal, entregó a la directora general de la UNESCO -Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura-, Irina Bokova, la Medalla Conmemorativa que otorga la Oficina del Historiador.

Leal condecoró a Irina Bokova luego de un recorrido que ambos realizarán por el centro histórico de La Habana Vieja para visualizar el proceso de restauración de esa urbe.

La alta funcionaria de la ONU visitó Cuba a propósito de las festividades por el Día Internacional del Jazz y el aniversario 70 del ingreso de Cuba a la UNESCO.

Irina Bokova también tuvo un encuentro con el ministro cubano de Cultura, Abel Prieto, en el cual destacó los vínculos con las autoridades de La Habana en esa esfera y afirmó que las conversaciones con el titular cubano tuvieron como objetivo fortalecer esos nexos.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba